



春日井ロータリークラブ
2011～2012 年度 WEEKLY REPORT

クラブテーマ

仲間を増やし、
思いやりの心を育もう

会長：風岡 保広 例会日：金曜日 12:30～13:30
副会長：清水 勲 例会場：ホテルプラザ勝川
幹事：北 健司 事務局：春日井市鳥居松町 5-45
会報委員長：志水ひろみ TEL:(0568)81-8498 FAX:(0568)82-0265
E-mail : ksg-i-rc@gaeo.ocn.ne.jp



今日のプログラム

	司会	加藤久仁明君
・点鐘		風岡 保広君
・ROTARY SONG	「四つのテスト」	
・今月の歌	「春の小川」	
・ビジター紹介		風岡 保広君
・食事・歓談		
・委員会報告		
・会長挨拶	風岡 保広君	
・卓話 ガールスカウト愛知県支部指導者		
	委員長 森 幸子氏	
・幹事報告	北 健司君	
・点鐘	風岡 保広君	

今月の歌

春の小川

春の小川は さらさらいくよ
岸のすみれや れんげの花に
すがたやさしく 色うつくしく
咲けよ咲けよと ささやきながら

先週の記録

幹事報告 幹事 北 健司君

① 地区 IT 委員会開催の案内

日時：4月 7 日（土）

時間：11:00～14:00

場所：名鉄グランドホテル

出席予定者：伊藤 純 IT 委員長

② 次年度の為の会員増強セミナー開催の案内

日時：4月 15 日（日）

時間：15:00～16:30

場所：ウェスティンナゴヤキャッスル

出席予定者：次期名畠 豊会長、志水ひろみ幹事
清水 勲会員増強委員長

2012年3月16日(金)第2085回(3月第3例会)

③第9回会員増強委員会

日時：3月 23 日（金）例会後

場所：ソレユ

◎例会変更のお知らせ

尾張中央	3月28日(水) 3月28日(水) 12:30
R C	例会場都合の為 商工会館
名古屋千種	3月27日(火) 3月27日(火)
R C	例会場都合の為 ウエスティンナゴヤキャッスル
名古屋城北	3月27日(火) 3月27日(火)
R C	夜間例会の為 栄東急イン
一宮北	3月30日(金) 3月30日(金)
R C	持出例会の為 角田ナーセリー

◎例会休会のお知らせ

○名古屋葵 R C 3月 29 日（木）は休会

出席報告 委員長 蓮野 美廣君

会員 52名	欠席 18名	出席率 81%
先々週の修正出席	欠席 1名	出席率 98%

ニコボックス報告 委員長 中川 健君

○3月 9 日日本日、東京六本木のメルセデスベンツジャパンのコネクションにて2012年スーパーGT参戦のチーム体制発表会を行います。

皆様の声援を 中島 宗幸君

○結婚祝いをいただきありがとうございます。

林 憲正君

○卓話させていただきます。 成瀬 浩康君

○誕生・結婚祝いを頂いて。 林 鑛三君

○祝福ありがとうございました。 風岡 保広君

識字率向上月間

例会予定	3月 23 日 (金)	3月 30 日 (金)	4月 6 日 (金)	4月 13 日 (金)
卓話	卓話 自己紹介		理事役員会 11:30～	例会変更
亀谷 鈴一君	加藤 宗生君	祝福		家族会
	卓話 峠 テル子君	卓話		京都

○夫人誕生日ありがとうございます。
杉山 孝明君 加藤久仁明君 伊藤 一裕君
○結婚記念日ありがとうございます。
足立 治夫君 伊藤 純君
○写真展無事に終わりました。ありがとうございました。結婚40年祝福を受ける喜びで。
北 健司君
○林・成瀬会員の卓話を楽しみにして。
貴田 永克君
○お二人のお話しを楽しみにしています！！
近藤 太門君
○「チョット」いいことがありました。
塚本 兼光君
○いつもホテルをご利用ありがとうございます。
3月25日「桜の宴」宜しくお願ひします。
早川 八郎君
○祝福。
長谷川英輝君 蓮野 美廣君 林 徹君
加知 康之君 加藤 茂君 加藤 宗生君
小島 啓治君 名畑 豊君 中川 健君
太田 弘道君 岡田 義邦君 志水ひろみ君
清水 熱君 高橋 理江君 宅間 秀順君
峠 テル子君 和田 了司君 屋嘉比良夫君
山田 治君

卓話

林 憲正君

私は昭和39年に結婚し、早いもので48年過ぎました。もうすぐ、金婚になります。先日、「三丁目の夕日」という映画を見てきました。最近は映画館に縁の無い生活をしておりましたが、友人に昭和30年代の時代設定で、楽しかったと勧められ、出かけました。内容は30年代のホームドラマで、ごちゃごちゃとした商店街に、カミナリ親父いて、たばこ屋の店先にはお節介好きのおばさんがいて、隣近所の人々が関わり合いながら、悲喜こもごもに生活している様子が良く描かれていました。新幹線が開通し、東京オリンピックがあった、昭和39年の話でした。

この時代、池田勇人総理大臣が所得倍増計画を掲げ、官民一体となって、経済発展に励んでいたと思います。人々は一旗揚げようと都会に集まり、会社を大きくしよう、金持ちになろうと、全てが上昇願望を持って、がむしゃらに働いた時代でした。

こんな時に私も新しい生活に入り、人並みに妻を幸せにし、生まれてくる子供にも不自由させない家庭を築こうと思っていました。仕事も自分なりの余り高くない「坂の上の雲」を目指していました。気がします。

しかし、約50年過ぎて振り返ってみると、上り坂らしい坂もなく、平坦な白い道が続いていたように感じられます。小さな雲もいつの間にか消

えてしまっています。しかし、一年、一年を見れば舗装された道、石がごろごろした道、登り坂が続くかと思った道、下り坂、時には谷に落ちた道等、困難もありましたが、喜びや満足感もあり、結構私の中では起伏も有りました。

今では、3組の子ども夫婦と7人の孫を授かり、平穏な生活を送れる事に幸せを感じています。東日本大震災から一年経ち、テレビ、新聞の特集報道で被災の悲惨な状況を詳しく再度見たり聞いたりし、被災者の心情、不安、悲しみなど思うと、ごく当たり前の普通の生活が如何に幸せな事であるか、つくづく感じています。

話は変わりますが、今、小学生、中学生程度の雑学に興味を持ち、話を聞きに行っています。その1つはお経の話です。家の宗派は浄土真宗ですので読経するのは正信偈です。少しは意味を理解してお経を上げたいと思い始めました。一行、一句ずつの丁寧な説明で進められるので、暫く掛かりそうです。もう一つは天文雑学です。天文学と言うと、最先端の数学、物理学の領域ですが、そうゆう難しいものではなく、言葉で理解する程度のものをかじっています。今私たちの住んでいる宇宙の始まりのビッグバン、宇宙背景放射、ダークマターなど興味をそそられることが沢山あり、素人の私でも楽しく、興味深く聞いています。

卓話

成瀬 浩康君

本日は結婚記念の祝福をいただきありがとうございます。
おまけに卓話まで仰せつかり本当にありがとうございます。
私はこの春日井ロータリークラブに入会いたしまして1年ちょっと経過いたしました。
去年の手帳で確認しておきましたら、平成23年3月4日金曜日、あの東日本大震災のちょうど1週間前に新入会員の卓話をさせていただきましたので、卓話のほうもちょうど1年ぶりでございます。

やっと最近皆様のお顔とお名前が一致するようになってまいりました。
しかし私もロータリーとは何かとか奉仕の理念とは何かということはまだ理解できずにおりますし、また同時に自分でも何も学ぼうとしていないことに恥ずかしさを覚えるばかりであります。

こんな私ですが、ただひとつ例会に出席していて覚えたことがあります。
それはこのホテルプラザ勝川でいただく昼食が、和食と洋食とカレーなどがあり、例えば来週あたりそろそろカレーだというのがわかるようになります、その週は昼食にカレーを取らなかったり、家内に夕食にカレーは避けてもらったりしております。

きょうはカレーの話をさせて頂くためにここに

立たせてもらっているのではなく、結婚記念日の卓話ということで近藤委員長に家内とのなれ初めを話すように言わされましたので少しだけお話をさせていただきます。

私たちの出会いはと言いますと、私が20歳の時、今から31年前の3月の今頃でしょうか、私の友人の妹さんが友達を紹介してくれるということになり、鳥居松にある、彼女の実家に連れて行かれました。

彼女は当時、高校の卒業式を終えたばかりでしたのでピチピチの18歳、しかも私たちが訪れる直前まで当時ヤマダ電器の場所にあった清水屋さんでお化粧の講習会を受けてきたばかりでしたので、それはもう上手に仕上がっており、迂闊にも一目惚れしてしまいました。

それからは自宅も近くということで、一緒に遊びに行ったり食事をしたりして7年間ほどお付き合いをさせていただきました。

さすがに彼女の一番の良い時期をお付き合いさせて頂いたので結婚しないとまずいと思っていましたが、実は彼女は古い家の女二人の姉妹でした。彼女は末っ子でしたが、お姉さんが外に嫁いでしまっていたので両親は彼女に後を取らせるつもりでした。

そんなわけで糺余曲折があり、なかなかスムーズには参りませんでしたが、何とか許可をもらいゴールインすることが出来ました。

そんなことでしたので、その報いかどうか分かりませんが私の家は男の子に恵まれず三人姉妹という結果になってしまいました。

今度は自分たちが彼女のご両親の立場になってしましましたが、さてこの先どうなることやら。

私は仕事柄、日曜日も盆も正月もありませんので、彼女はほぼ母子家庭のような環境で3人の娘たちを育ってくれました。

大変よくやってくれたと思います。

相当のストレスも感じていたと思います。

そしてようやく子育てが一段落ついた頃から彼女は友達に誘われてバトミントンを始めました。

今では毎日のように、あちらこちらのクラブに向いて練習やら試合を行なっているようで、ストレスをためることなく非常に健康的な毎日を過ごしております。

しかし、いかんせん50歳も近くなると腕や肩甲骨に負担がかかっているのか、試合の前後になるとマッサージやら針やらをやりに出かけていきます。私はそこまでしてやらなくてもと思うのですが、好きなことをしてストレスをためずに健康的に過ごしてくれればそれが一番かなと思うようにしています。

そうしないとストレスのはけ口がこちらに参りますので・・・

取り留めのないお話をさせていただきましたが、これからも夫婦仲良く過ごしていきたいと思います。



(会員誕生 林 鑛三君)



(卓話 林 憲正君)



(卓話 成瀬 浩康君)

